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周南市文
化会館の
喫煙コー
ナーにつ
いて

　文化会館正面右に喫煙コーナーがありますが、今は公共の場のみな
らず、様々な場所の喫煙コーナーは撤去されているはずです。人が多く
集まり、コンサートの内容によっては他県からの観客も多いのに、周南
市の喫煙に対する良識が問われるような気がします。早急に撤去する
べきと思います。

　山口県たばこ対策ガイドラインでは、屋外に喫煙場所を設置する場合は、通
路、出入口、子どものいる空間等から“おおむね10ｍ以上”離すことが必要とさ
れています。
　文化会館の喫煙コーナーは、このガイドラインに基づき、現在の場所に移設
したものになりますので、ご理解の程、よろしくお願いいたします。
　今後、文化会館の大規模改修を予定しておりますので、対策等を検討してま
いります。

文化振興
課

広報につ
いて

「広報しゅうなん」と「広報やない」を読むようになって20年になります。
「広報しゅうなん」は簡潔で読みやすい一方、「広報やない」は詳細な説
明があり、安心感があります。特に健康保険証廃止とマイナ保険証へ
の切り替えに関する記事では、「広報やない」の内容が分かりやすく、
不安を軽減する役割を果たしていると思いました。同じページを活用し
ながら情報量の違いがある点について、見解をお聞かせください。

　広報しゅうなんは、限られた紙面の中でイラストやある程度の余白を取るなど
のレイアウトを工夫することにより、市民の皆様に分かりやすく市政情報をお
伝えするよう努めているところです。
　この度の保険証の記事は、従来の保険証の発行を廃止することをお知らせ
するとともに、マイナンバーカードを活用したマイナ保険証の普及を図ることを
目的に作成いたしました。
　しかしながら、ご意見のとおり記載方法によっては分かりにくい、あるいは不
安を覚えられる方もおられると思いますので、いただいたご意見を参考に今後
の紙面づくりに努めてまいります。

広報広聴
課

児玉公園
の遊具の
破損につ
いて

　すでに張り紙がしてあるのでご存知かとは思いますが、児玉公園の
遊具（布張りの部分）の布が、裂けて破損しています。かなり前から使
用不可との張り紙はありましたが、一向に改修される兆しもなく、さらに
布の裂け目がひどくなってきています。
　また、簡易な張り紙だけが貼ってあった状態でしたが、その張り紙も
雨風で剥がれて飛んでしまっており、破損に気づかず子どもが破損部
位に落ちて怪我をしてしまわないか心配です。補修等ができないので
あれば張り紙だけではなく、その部分については、完全に入れないよう
にするなど、至急対策をしていただけたらと思います。

　公園の利用についてご不便をおかけしております。児玉公園の遊具（布張り
部分）の修繕は、部品の納品に時間を要しておりましたが、11月27日に完了い
たしました。公園を快適にご利用いただけるよう、いただいたご意見を参考にし
ながら適切な公園の維持管理に努めてまいります。

公園花と
みどり課

まちづくり提言の公表（令和６年１１月受付分）
　※回答内容は、回答した当時の内容を掲載しています。


